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部活動地域移行委員会傍聴

　いよいよ 6月定例会より議会インターネット中継の実証実験が
始まりました。簡易な機材により低予算で中継を実施している先
進事例として大網白里市議会の方式を参考に、議員個人所有の機
材を使用して予算ゼロからおこなう手作りの中継となります。
　忙しくて議会の傍聴には来られないという方や、傍聴に来ても
傍聴席からでは議場全体を見渡すことができないという悩みをお
持ちの方、議会だよりでは伝わらない雰囲気を知りたいという方
など、議会に興味をお持ちの方はぜひご覧ください。

御宿町議会 YouTube チャンネル
https://www.youtube.com/@onjuku_gikai
右の QRコードからどうぞ。

　昨年 12 月の議会で一般質問
させていただいた中学校部活動
の地域移行に関して、第二回の
検討委員会が開かれました。
　配布資料によれば令和 19 年
度には御宿中学校の全生徒数が
36 人になる見込みとのこと。
　このままでは部活動そのもの
の成立も危うく、町単独で検討
している状況にありません。早
急に市町を超えた広域連携の検
討を始める必要があります。

しおいり健次                 
News l e t t e r

活動報告

しおいり健次　プロフィール

https://shioiri.onjuku.org/公式サイト

2024 年 7 月・Vol.03

議会インターネット中継を開始

部活動の今後

　将来的な公共交通のあり方を検討す
るため、横芝光町で実証実験のおこな
われている自動運転バスを個人的に視
察してまいりました。
　日本各地で運転手不足によるバスの
減便が相次いでいますが、その課題解
決に向けた有効な手段と思われます。
　高齢者が運転免許を返納しても不自
由なく暮らせる町づくりは御宿町にと
って重要な検討課題です。

横芝光町の自動運転バスを視察
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